



**IV Seminario de Buena Gobernanza e Instituciones Democráticas
para Jóvenes Líderes de las Américas**

Biografías de los participantes



Maria Isabel Bustamante Barrientos, Bolivia

Diputada Nacional

Julio Isamit, Chile

Coordinador general de Republicanos. Licenciado en derecho por la Pontificia Universidad Católica de Chile. Egresado del Instituto Nacional, donde fue secretario general de su Centro de Alumnos. Recibió varios premios. Fue becario del Departamento de Estado de Estados Unidos en el programa IVLP y becario de la Pan American Development Foundation para una investigación sobre sociedad civil en Cuba. Fue presidente de la Fundación ChileSiempre y presidente del Instituto Res Publica. Actualmente realiza clases de derecho en la Pontificia Universidad Católica de Chile y en la Universidad Autónoma.



Bonner Jiménez, El Salvador

Abogado y notario salvadoreño, empresario de turismo. Electo en el año 2015 como el Diputado (congresista) más joven en la historia del departamento de La Paz, El Salvador, así como el que obtuvo mayor número de votos sobre su rostro en dicha elección. Actualmente realiza trabajo legislativo en la Comisión de Juventud y Deporte y en la Comisión de Defensa del Congreso Salvadoreño.





María Cristina Kronfle Gómez, Ecuador

Abogada de los Tribunales y Juzgados de la República por la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil. Fue asambleísta constituyente en el período 2007-2008; asambleísta por la provincia del Guayas en el período 2009-2013 y reelecta para 2013-2017. Su trabajo está enfocado a la lucha y reivindicación por el ejercicio de los derechos de las personas con discapacidad, desde el inicio de su vida pública, por ello creó la Fundación Avanzando Uni2. Fue Presidenta de la Comisión Especializada Ocasional de las Personas con Discapacidad de la Asamblea Nacional. Actualmente es parte de la Comisión Especializada Permanente del Derecho a la Salud de la Asamblea

Nacional y es Presidenta del Grupo Parlamentario por los Derechos de las Personas con Discapacidad. Recibió varios premios a nivel nacional e internacional.

Lucas David Lanzoni Acosta, Paraguay

Empresario. Estudió Comercio Internacional en la Universidad Americana. Líder juvenil del Partido Liberal Radical Auténtico (PLRA) impulsor de varias acciones sociales. Actualmente Lucas es Intendente electo de la ciudad de Ñemby, el Intendente más joven del Paraguay.



Leandro Gastón López Koenig, Argentina



Abogado y Diputado Nacional. Integra el bloque PRO y participa en las comisiones de Energía y Combustibles, Legislación General, Medio Ambiente y Economías Regionales. Desde 2009 hasta el 2015 trabajo de Concejal de la Ciudad de Neuquén, fue candidato a vice gobernador en el 2011 con la CC-ARI y en 2015 nuevamente candidato a Vice gobernador con la coalición Cambiemos. En el año 2003, fue becario de la fundación F N a partir de la cual asistió a un seminario de

“Globalización y regionalismo” en Alemania.



Cristina Eugenia Reyes Hidalgo, Ecuador

Asambleísta nacional. En noviembre del 2007 formó parte de la Asamblea Constituyente de 2007 como asambleísta por el Partido Social Cristiano, en la misma integró la mesa sobre Soberanía e integración latinoamericana. Para las elecciones municipales de Guayaquil de 2009 se postuló a concejal de la ciudad por la alianza entre el Partido Social Cristiano y el Movimiento Cívico Madera de Guerrero, obteniendo la segunda votación más alta entre los concejales. En 2012 renunció a su cargo de concejal para participar en las elecciones legislativas de 2013, en las que fue elegida asambleísta de la Provincia del Guayas. Actualmente es parte de la Comisión de los trabajadores y seguridad social en la Asamblea Nacional.

Eduardo Rivera Pérez, México

Consultor de la Fundación Universidad de las Américas Puebla y Co-Presidente del Consejo Consultivo de la Confederación Nacional de Municipios de México (CONAMM) desde mayo 2015. Coordinador del Grupo Parlamentario Puebla. Ha sido catedrático en la Maestría de Gobernanza y Comunicación Política en The Graduate School of Political Management, George Washington University (2014-2015). Fue Presidente Municipal Constitucional de Puebla de Zaragoza, Puebla, durante el periodo 2011-2014 y de 2012 al 2014 fue Vicepresidente- Secretario de la Junta Directiva de ICLEI México y miembro del Comité Ejecutivo Global ICLEI. Fue Presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC) del 2011-2014.



Edipcia Dubón, Nicaragua

Diputada Nacional

** Las biografías disponibles fueron proporcionadas directamente por los funcionarios o en representación de ellos. Algunas de las fotografías relacionadas son imágenes del internet.*